

Ressort: Auto/Motor

Mercedes-Benz mit Rekordabsatz im Oktober

Stuttgart, 06.11.2013, 12:00 Uhr

GDN - Der Autobauer Mercedes-Benz hat im Oktober des laufenden Jahres einen Rekordabsatz erzielt. Insgesamt seien 126.421 Fahrzeuge an Kunden ausgeliefert worden, so viele wie in keinem Oktober zuvor, wie Mercedes-Benz am Mittwoch mitteilte.

Auch seit Jahresbeginn erzielte Mercedes-Benz mit 1.189.059 abgesetzten Pkw einen neuen Rekord. Insbesondere in Nordamerika, der Türkei und Japan sei die Marke mit dem Stern kräftig gewachsen. "Mit unserem Rekordabsatz im Oktober sind wir stark in das vierte Quartal gestartet und haben unseren Marktanteil weiter ausgebaut", sagte Ola Källenius, Mitglied des Bereichsvorstandes Mercedes-Benz Cars und dort zuständig für den Vertrieb. "Im Oktober haben wir in allen Kernregionen unseren Absatz gesteigert. Mit Blick auf unser Ziel, 2013 eine neue Bestmarke zu erreichen, werden wir unseren Wachstumskurs auch zum Jahresende hin weiter konsequent fortsetzen." Insbesondere die Modelle der neuen E-Klasse seien im Oktober gefragt gewesen, aber auch die neuen Kompakten sowie die SUVs von Mercedes-Benz konnten deutlich zulegen, teilte das Unternehmen weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24668/mercedes-benz-mit-rekordabsatz-im-oktober.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com